

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

KOULA-MOUTOU/COOPÉRATION JAPON : CONTRAT DE DON POUR LA CONSTRUCTION DE L'ÉCOLE DE MABIMBI



Photo : Keka Mavendji

L'AMBASSADEUR du Japon au Gabon, Shuji Noguchi, et le directeur de l'école communale de Mabimbi de Koula-Moutou, Théorix Nguema Nzoghe, ont signé récemment, en présence du ministre Hugues Mbandinga Madiya, natif de la localité, un contrat de don pour la construction d'un nouveau bâtiment au sein de cet établissement primaire public. Un bâtiment qui comprendra trois nouvelles salles de classe, un secrétariat et une direction (tous équipés) et entièrement financé par le Japon, pour un montant de 51 millions de FCFA, dans le cadre de son programme de coopération bilatérale dénommé : "Les dons aux microprojets locaux contribuant à la sécurité humaine". Le contrat de don fait aussi état de la construction de six latrines, dont une sera mise à la disposition des apprenants à mobilité réduite. L'éducation étant la base du développement de toute société, le Japon a toujours accompagné le Gabon dans ses efforts de renforcement et d'amélioration de son système éducatif de masse.

LEBAMBA/MBIGOU : LE RETOUR DE L'ÉCLAIRAGE PUBLIC



Photo : AEE

PLONGÉES dans l'obscurité pendant longtemps faute d'éclairage public, les villes de Lebamba (Louetsi-Wano) et de Mbigou (Boumi-Louetsi) dans la province de la Ngounié, viennent enfin de renouer avec la lumière. Une action à mettre à l'actif des pouvoirs publics, après des demandes insistantes des populations riveraines qui pensent, du reste, que l'arrivée de l'éclairage public dans leurs villes respectives devrait réduire les vols et autres agressions dont elles étaient victimes dès la tombée de la nuit. "C'est un véritable ouf de soulagement, car il devenait impossible de se balader à une certaine heure de la nuit au risque de se faire agresser par des individus qui profitaient du manque d'éclairage public dans les rues de nos deux localités pour commettre leurs forfaits auprès de paisibles citoyens", a confié Wilfried Boubala, enseignant de français à Lebamba. Des propos corroborés par Alicia Koundi, élève en classe de terminale, convaincue de ce que l'arrivée de la lumière va améliorer la sécurité des populations riveraines qui remercient les pouvoirs publics pour avoir entendu leurs cris de détresse.

KEKA & AEE

Ndougou/Octobre Rose : Perenco se déploie dans les villages



Photo : NGUIMBI Julie

Phase d'octobre Rose de Perenco dans le district de Ndougou.

René AKONE DZOPE
Ndougou/Gabon

DANS le cadre de sa responsabilité sociétale des entreprises (RSE), la société pétrolière Perenco Oil & Gas Gabon (premier producteur des hydrocarbures au Gabon) est aussi fortement impliquée dans la lutte contre les cancers du sein et du col de l'utérus

menée, depuis 9 ans maintenant, par la première dame et sa Fondation Sylvia Bongo Ondimba. Samedi dernier, dans le cadre d'Octobre Rose, l'entreprise a commis une équipe de médecins et sages-femmes dans le district de Ndougou (département d'Etimboué). L'opération a connu un franc succès à en juger par la forte mobilisation des riverains venus des villages environnants. Avant le dépistage, Jonas Mboumba, médecin

gynécologue-obstétricien, a d'abord entretenu, en des termes simples, les femmes de Ndougou sur les méfaits de ces deux pathologies, et la nécessité de s'en prémunir. D'où sa précision qu'un cancer détecté précocement a de fortes chances d'être soigné.

Le sous-préfet, Christian-Robert Moussavou Moussot, s'est réjoui de l'initiative de Perenco d'étendre sa campagne "Octobre Rose" auprès des populations rurales. "Par cette action, vous êtes en phase avec la politique du président de la République en matière de santé publique", a admis l'autorité locale.

Il faut dire que la direction générale de Perenco, sous la houlette de son directeur général, Adrien Broche, apporte, en matière de RSE, un soutien constant et multiforme dans les domaines de la santé, de l'éducation, de l'autonomisation... aux populations installées dans les villages situés à proximité de leurs sites de production ou d'exploitation.

Ntoum/Sogatra : le directeur général s'assure de l'effectivité du transport scolaire gratuit

G.R.M
Ntoum/Gabon

LE directeur général de la Société gabonaise de transport (Sogatra), Laurent Skitt Aukenguet, accompagné de certains proches collaborateurs et du président du Conseil d'administration de l'entreprise (PCA), s'était rendu vendredi dernier à Ntoum, chef-lieu du département du Komondah. Ce déplacement s'inscrit dans le cadre des visites qu'il effectue au sein des différentes unités de l'entreprise, avec pour objectif principal de motiver les agents dans leurs tâches, nonobstant les difficultés quotidiennes. Mais au-delà de la séance de travail avec le chef de l'agence locale, Elfox Loyola Mbina, et les autres agents, le directeur général tenait à s'assurer de l'effectivité du transport scolaire gratuit à Ntoum (aussi), conformément aux instructions du président de la République, Ali Bongo Ondimba. La décision prise par le chef de l'État va, bien entendu, dans le sens de l'amélioration du secteur transport



Photo : GRM

Le DG de la Sogatra inspectant le sac d'un élève à Ntoum.

scolaire, y compris dans la ville de Ntoum qui compte trois arrondissements, et où les principaux bénéficiaires sont les apprenants issus de familles modestes, voire démunies.

Le premier responsable de la Sogatra a félicité la représentation de Ntoum pour la qualité du travail qu'elle abat au quotidien et a promis de mettre tout en œuvre pour mieux l'accompagner dans sa

mission de service public du transport.

Notons que la Sogatra, dans sa mission de transport gratuit des apprenants de Ntoum, participe également, à son niveau, à lutter contre la délinquance en milieu scolaire. C'est en ce sens que Laurent Skitt Aukenguet a procédé personnellement à la fouille des élèves avant que ceux-ci ne s'embarquent dans les bus.